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RAPPORT MORAL

              Mesdames et Messieurs, Chers Amis Cyclos,

              Bonjour à tous,

              Cette première année d’Olympiade a été, comme l’année
précédente,  tributaire  de  l’épidémie  qui  nous  bloque  et  nous
accapare depuis  bientôt  deux ans.  La  période que nous avons
vécue depuis mars 2019 a été très perturbante et restera une
parenthèse  tant  dans  notre  vie  de  cyclo  que  dans  notre  vie
personnelle.

      Nous avons su nous adapter aux restrictions qui nous
ont  été  imposées,  d’une  part  pour  des  raisons  de  citoyens
responsables, mais également pour nous permettre d’envisager
l’avenir plus sereinement.

        La vaccination, les protocoles et le passe sanitaires 
ont permis un retour à une vie presque normale.

        Ce sont deux années quasiment blanches que nous  
avons dû gérer au mieux, en fonction de l’évolution de cette pan-
démie et des contraintes sanitaires mises en place.

        De plus, compte tenu de l’activité quasiment nulle qui a
résulté de ces contraintes, cette année encore, le CMD a décidé
d’organiser l’Assemblée Générale de 2021 par correspondance, 
d’autant que des mesures particulières nous seraient imposées 
notamment pour la convivialité (respect du protocole de restau- 
ration et de débits de boisson).



    Avec la pandémie Covid19, un changement profond 
s’est imposé dans nos vies, a stoppé nos actions, contraint nos 
projets. 

                   2020 et 2021, que de vicissitudes durant ces deux 
années chahutées par l’épidémie. Que de temps dépensé en pure 
perte par nos organisateurs de manifestations diverses, pour 
préparer des évènements qui ont dû ensuite être annulés en 
raison des mesures sanitaires.

                   Pourtant, nous avons de la chance de vivre à une épo- 
que où les nouvelles technologies nous permettent de commu-     
niquer à distance. 

  Notre objectif a été de mettre en place des moyens
pour conserver le contact entre nous et continuer à faire vivre
l’association (Ffvélo). Les documents nécessaires à l’information
des adhérents ont été transmis par mail , par courrier et par le
biais de notre site internet. Ces moyens favorisent largement le
maintien du contact et nous ont permis d’être réactifs. 

                 Les dirigeants de la Ffvélo, des Coreg, des Codep   et
des clubs se sont régulièrement investis dans des réunions en
visio  puis  en  communication  par  Email  et  téléphone,  afin  de
répondre  aux  interrogations  des  licenciés  sur  les  mesures  à
adapter  pour  pratiquer  notre  sport  suivant  les  directives
gouvernementales en constante évolution.  

 
       La  levée  de  certaines  contraintes  a  permis  de
maintenir  quelques  randonnées  dans  le  département,  et  la
participation des féminines au VI Toutes à Toulouse,  merci  à
tous les organisateurs.

          La manifestation s’est globalement très bien dérou-  
lée. Des regrets cependant ont été exprimés par les  
participantes suite à l’annulation de  plusieurs programmations 
festives par la ville de  Toulouse, notamment le défilé.



             
                La situation sur le nombre de licenciés dans les clubs
vendéens  a  fluctué.  Avant  la  crise,  nous  avons  constaté  une
diminution  de  13  adhérents  sur  3  ans,  mais  la  pandémie   a
entraîné  une forte perte des effectifs :  78 membres en moins,
dont un club :Bournezau.

                   Il est à noter que la courbe de la moyenne d’âge  des 
adhérents augmente continuellement et cela n’est pas favorable 
à la pérennisation de la ffvélo. Il est important que du sang neuf

   vienne nous retrouver. 
                 Outre la nécessité de recruter de nouveaux adhé-     
rents, il est important également, que le comité directeur 
(codep 85) soit rejoint par des nouveaux qu’ils soient jeunes ou 
moins jeunes pour apporter de nouvelles idées. Il faut penser à 
la relève et il faut s’y préparer dès maintenant, je vous demande
donc d’y réfléchir et surtout de venir nous rejoindre. 

                Le coté positif de la pandémie est qu’elle a remis au
goût du jour la pratique du vélo dans nos villes ainsi que dans nos
campagnes.  Profitons  de  cet  engouement  pour  nous  faire
connaître  (forum  des  associations  des  villes,  ainsi  que  des
grandes enseignes ect...), et proposer des solutions de pratiques
adaptées à ces potentielles  nouvelles adhésions.

                   Pour terminer, une pensée pour ceux qui nous ont 
quitté mais également pour nos malades et blessés, je leur 
souhaite un prompt rétablissement.

              Enfin, je vous souhaite à vous toutes et tous, une 
forme excellente pour vivre pleinement notre passion pour la 
saison 2022.

                                                             Antoine GUILLARD


